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QUADRIÉNIO 2017/2021 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, REALIZADA NO 

DIA 20 DE DEZEMBRO DE 2018 

 

--- Aos vinte dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezoito, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor JOSÉ 

ALEXANDRE DA SILVA ALMEIDA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a presença 

dos Vereadores Senhores: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 FRANCISCO MANUEL MOREIRA LEAL, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES DUARTE 

GEADA, PAULO JORGE MOREIRA DA SILVA, RUI MANUEL MOUTINHO FERREIRA, 

MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, MARIA HERMÍNIA GUEDES MOREIRA E 

FILIPE SILVESTRE FERREIRA CARNEIRO. ------------------------------------------------------------------------ 

 

--- O Vereador, ELIAS ACÁCIO DA SILVA BARROS, não esteve presente por se encontrar ausente 

em representação do município, tendo a sua falta sido justificada. ------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe da Divisão 

Administrativa da Câmara Municipal. -------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- Sendo dez horas e quinze minutos, verificando-se haver “quórum” para funcionamento do 

Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. -------------------------------------------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções: ------------------------------------------------------------------------------------

Foi dada a palavra ao Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, que referiu o seguinte: 

“Senhor Presidente, queria começar esta reunião propondo a aprovação de um voto de 

pesar, na decorrência do trágico acidente que aconteceu com o helicóptero do INEM, 

onde faleceram 4 pessoas, incluindo a Daniela Silva, que se encontrava ao serviço da 

população e pertencente ao corpo de bombeiros da Associação Humanitária dos 

Bombeiros Voluntários de Baltar, pelo que propomos que a Câmara Municipal aprove um 

voto de pesar a endereçar à sua família enlutada.----------------------------------------------------- 

Gostaria também de desejar a todos um Feliz Natal, extensível a todas as Vossas famílias, 

e que 2019 seja para todos um ano de sucessos, pessoais e profissionais, até porque se 

todos tiverem sucesso o Concelho também tem a ganhar com isso. ------------------------------- 

Continuando e tendo presente que na reunião de 8 de novembro passado, questionamos o 

senhor Presidente se a Câmara de Paredes se iria candidatar ao projeto Wifi4EU, para a 

criação de espaços Wifi no Concelho, uma vez que estava aberto novo ciclo de 

candidaturas desde o dia 7 daquele mês. Mesmo tendo presente que este tema já foi 

abordado na última sessão da assembleia municipal, pretendíamos que o senhor 

Presidente nos esclarecesse sobre o que aconteceu para que a candidatura não tenha sido 

aceite, até porque é sabido que não havia problema quanto ao montante das verbas 

disponíveis para este projeto, razão pela qual foi inclusive aberto um segundo período de 

candidaturas. Afinal, o que correu mal? Até porque, basta olhar para os municípios 

vizinhos, como Gondomar, Penafiel, Valongo, Paços de Ferreira, e todos eles viram as 

suas candidaturas aprovadas, mas Paredes não.” ------------------------------------------------------ 
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Tomou a palavra o Senhor Presidente da Câmara Municipal para referir que o executivo 

apresentou as condolências à família da Enfª Daniela Silva, no passado domingo e 

durante as cerimónias fúnebres, no entanto, será colocado a votação o Voto de Pesar pela 

perda dos quatro tripulantes do helicóptero do INEM, que se encontravam no 

desempenho das suas funções e ao serviço da população.------------------------------------------ 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O VOTO DE 

PESAR. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Relativamente ao projeto Wifi4EU, o Senhor Presidente referiu que a candidatura foi 

submetida na primeira fase, tendo, entretanto, sido anulada pela União Europeia e 

posteriormente reaberta uma segunda fase à qual o Município se candidatou no primeiro 

minuto. Disse, ainda, que já foram solicitados esclarecimentos por escrito sobre as razões 

que levaram à rejeição referida candidatura, remetendo para uma próxima reunião de 

Câmara esses esclarecimentos. ------------------------------------------------------------------------------ 

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 2018/12/04 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia quatro de 

dezembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão. ---------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2018/12/04. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 
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Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezanove do 

corrente ano, tendo a Câmara Municipal tomado conhecimento da existência dos 

seguintes saldos: ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: cinco milhões, duzentos e sessenta e três mil e quarenta 

euros e cinquenta e oito cêntimos. ------------------------------------------------------------------------- 

 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, duzentos e trinta e seis mil duzentos 

e oitenta e sete euros e trinta e três cêntimos. ----------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente da Divisão de Contabilidade e 

Finanças, com o número de identificação de processo geral, setenta e seis mil seiscentos e 

oitenta e cinco, datada de onze de dezembro do corrente ano, a remeter ao Executivo 

Municipal, para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período de vinte e 

seis de novembro a sete de dezembro do corrente ano, no montante de quinhentos e 

setenta e cinco mil seiscentos e seis euros e vinte e cinco cêntimos.-------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 

  

5 - ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DE OCUPAÇÃO DO ESPAÇO PÚBLICO, MOBILIÁRIO 

URBANO E PUBLICIDADE DO MUNICÍPIO DE PAREDES - INÍCIO DE PROCEDIMENTO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral setenta e 

cinco mil seiscentos e sessenta e quatro, datada de sete de dezembro do corrente ano, proveniente 

da Divisão Administrativa, relacionada com a Alteração do Regulamento de Ocupação do Espaço 

Público, Mobiliário Urbano e Publicidade do Município de Paredes. --------------------------------------- 

Pelo Senhor Presidente foi feita uma breve explanação sobre o assunto, dizendo que é necessário 

definir critérios em matéria de Ocupação do Espaço Público, Mobiliário Urbano e Publicidade do 

Município de Paredes, definindo também os locais onde será possível a colocação de publicidade, 

assim como a definição das taxas a cobrar, de forma a podermos disciplinar esta matéria. ------------ 

 

Pediu a palavra o Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, para dizer que por se tratar do início de 

procedimento o seu partido irá votar favoravelmente. ---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR: ---------------------------  

1 - O INÍCIO DE PROCEDIMENTO DE ALTERAÇÃO DO REGULAMENTO INDICADO. --------- 

2 - A NOMEAÇÃO DO RESPONSÁVEL PELA TRAMITAÇÃO INERENTE AOS 

PROCEDIMENTOS DO PROJETO DE REGULAMENTO: Dr.ª VERÓNICA CASTRO. ---------------- 

3 - A FIXAÇÃO DO PRAZO DE QUINZE DIAS PARA CONSTITUIÇÃO DE INTERESSADOS E 

APRESENTAÇÃO DE CONTRIBUTOS PARA ELABORAÇÃO DO PROJETO DE 

REGULAMENTO. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

4 - A FORMA DE APRESENTAÇÃO DOS CONTRIBUROS: COMUNICAÇÃO ESCRITA QUE 

CONTENHA NOME COMPLETO, MORADA E NÚMERO DE IDENTIFICAÇÃO FISCAL, 

ENVIADA POR CORREIO ELETRÓNICO PARA O SEGUINTE ENDEREÇO: 

veronica.castro@cm-paredes.pt . ----------------------------------------------------------------------------- 

 

6 - PARJOVEM - ASSOCIAÇÃO JUVENIL DE PAREDES - PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE 

SUBSÍDIO E APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO PROGRAMA DE 

DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO -  VI EDIÇÃO CORRIDA DOS REIS NA CIDADE DE 

PAREDES JANEIRO 2018 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, um requerimento da ParJovem – Associação Juvenil de Paredes, datada de 

quatro de dezembro do corrente ano, a solicitar a atribuição de um subsídio destinado a fazer face 

às despesas inerentes à realização do evento “VI Edição Corrida dos Reis na Cidade de Paredes, 

janeiro 2018”, e aprovação da minuta do contrato-programa de desenvolvimento desportivo. –----- 

O Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, referiu a necessidade de se definir um critério de 

atribuição de apoios às instituições e eventos de natureza análoga, atendendo a que no seu 

entender não tem havido um critério homogéneo, porquanto a generalidade das instituições tem 

recebido um apoio de setecentos e cinquenta euros, enquanto esta, mais uma vez, recebe um 

montante muito superior àquele que tem vindo a ser atribuído. Disse ainda, que por se tratar de 

uma associação que tem desenvolvido algumas iniciativas relevantes para o desenvolvimento do 

nome do concelho, não está contra a atribuição do subsídio, mas tão-somente contra o facto não 

ter sido definido um critério específico para estas situações e de mais uma vez esta instituição ser 

beneficiada em relação às demais, razão pela qual o sentido de voto do seu partido para este 

assunto é a abstenção.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente disse não poder aceitar a argumentação aduzida pelo Senhor Vereador, Dr. 

Rui Moutinho, atendendo a que todas as decisões do executivo assentam em critérios previamente 

definidos. Neste caso em particular, trata-se de uma corrida citadina com características diferentes 

do habitual Trail, pelo que a expectativa é de que no futuro este evento se possa alargar a outras 

freguesias do concelho, pelo que considera ser pertinente o apoio proposto, porque esta iniciativa 

vai obrigar a uma publicitação diferente, é realizada numa altura difícil do ano, e já faz parte da 

tradição no centro da cidade, distinguindo-se dos habituais trails.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO PS E 4 

ABSTENÇÕES DO PSD, APROVAR A MINUTA DO CONTRATO-PROGRAMA DE 

DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO BEM COMO A ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO 

VALOR DE MIL E QUINHENTOS EUROS, CONFORME PROPOSTA APRESENTADA PELO 

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADA DE CINCO DE DEZEMBRO DO 

CORRENTE ANO. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Tomou a palavra o Vereador, Dr. Rui Moutinho, que referiu que a sua declaração de voto, se 

consubstancia na sua intervenção sobre o presente assunto. -------------------------------------------------- 

O Senhor Vereador, Dr. Filipe Carneiro, proferiu a seguinte declaração de voto: “Vamos manter o 

sentido de voto relativamente à abstenção, até porque relativamente à justificação que o Senhor 

Presidente deu, ainda nos vem dar mais razão, porque diz que este tipo de iniciativas de Trail têm 

o mesmo valor, quando recordamos que o primeiro Trail da Raposa efetuado este ano teve um 

valor de dois mil e trezentos euros, portanto, ainda bem que nos abstivemos e mantemos o 

sentido de voto.”----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Pediu a palavra o Senhor Vereador, Dr. Paulo Silva, para dizer que esta aposta não é 

discricionária e está devidamente fundamentada, e a prova disso é o sucesso do evento 

promovido pela PARJOVEM no último fim-de-semana, o “Trail da Raposa”, ou seja, o único Trail 

do concelho de Paredes, integrado no Campeonato Nacional, que contou com a realização da Gala 

do Trail Running e com a participação de atletas de todo o país. Tivemos os melhores atletas aqui 

em Paredes e esta é a prova que a aposta feita em parceria com a PARJOVEM tem dado resultado. 

Esta é a sexta edição de uma prova que já tem alguma tradição em Paredes, e que ano após ano, 

tem vindo a melhorar a sua atratividade e o objetivo é que esta prova possa alcançar ainda outros 

voos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

7 - CONFERÊNCIA DE S. JOAQUIM DE REBORDOSA - PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE 

SUBSÍDIO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um requerimento com a entrada número treze mil e duzentos, datado de 

nove de novembro do corrente ano, proveniente da Conferência de S. Joaquim de Rebordosa, a 

solicitar atribuição de um subsídio para a melhoria da sua situação económica e um melhor 

atendimento a todas as situações com que se deparam diariamente.----------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATRIBUIÇÃO DE 

UM SUBSÍDIO NO VALOR DE TREZENTOS EUROS À CONFERÊNCIA DE S. JOAQUIM DE 
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REBORDOSA, PARA A MELHORIA DA SUA SITUAÇÃO ECONÓMICA E UM MELHOR 

ATENDIMENTO A TODAS AS SITUAÇÕES COM QUE SE DEPARAM DIÁRIAMENTE, 

CONFORME PROPOSTA APRESENTADA PELO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL, DATADA DE VINTE E TRÊS DE NOVEMBRO DO CORRENTE ANO. -------------- 

  

8 - PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE SUBSÍDIO AO CENTRO SOCIAL E PAROQUIAL DE S. 

MIGUEL DE GANDRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um ofício datado de catorze de dezembro do corrente ano, proveniente do 

Centro Social e Paroquial de S. Miguel de Gandra, a solicitar a atribuição de um subsídio no valor 

de 850,00 euros, para aquisição de dez termos para o fornecimento de refeições no âmbito do 

serviço de Apoio Domiciliário, bem como a aquisição de uma varinha mágica industrial. ------------ 

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATRIBUIÇÃO DE 

UM SUBSÍDIO NO VALOR DE OITOCENTOS E CINQUENTA EUROS AO CENTRO SOCIAL E 

PAROQUIAL S. MIGUEL DE GANDRA, PARA AQUISIÇÃO DE DEZ TERMOS PARA O 

FORNECIMENTO DE REFEIÇÕES NO ÂMBITO DO SERVIÇO DE APOIO DOMICILIÁRIO, 

BEM COMO A AQUISIÇÃO DE UMA VARINHA MÁGICA INDUSTRIAL, CONFORME 

PROPOSTA DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DATADA DE DEZASSETE 

DE DEZEMBRO DO CORRENTE ANO.---------------------------------------------------------------------- 

  

9 - SENHORINHA ROSA MEIRELES MOREIRA BESSA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE 

PAGAMENTO DE TAXAS REFERENTE À VENDA DE CASTANHAS E OUTROS PRODUTOS 

DURANTE O MÊS DE DEZEMBRO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento em nome de Senhorinha Rosa Meireles 

Moreira Bessa, datado de cinco de dezembro do corrente ano, a solicitar a isenção do pagamento 

das taxas pela ocupação de espaço para a venda de castanhas assadas e frutos secos durante o mês 
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de dezembro.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

  

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O DESPACHO DO 

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, DATADO DE CINCO DE DEZEMBRO DO 

CORRENTE ANO QUE ISENTOU A REQUERENTE DO PAGAMENTO DAS TAXAS 

SOLICITADAS. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

10 - JOSÉ ANTÓNIO SILVA TORRALVO, PROPRIETÁRIO DO CIRCO JOSÉ TORRALVO - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DE OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA E DA RESPETIVA 

LICENÇA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, para ratificação, um requerimento de José António Silva Torralvo, 

representante legal do Circo José Torralvo, residente na Rua João Paulo II – Amares, datado de 

trinta de novembro do corrente ano, a solicitar a isenção do pagamento de taxas de ocupação da 

via pública e da respetiva licença, com o número de identificação de processo geral setenta e três 

mil oitocentos e oitenta e oito barra dezoito, para ratificação do despacho do senhor Presidente da 

Câmara, datado de doze de dezembro, que isentou  o Circo do pagamento das referidas taxas. ----- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O DESPACHO DO 

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE DOZE DE DEZEMBRO, QUE ISENTOU O 

CIRCO JOSÉ TORRALVO DO PAGAMENTO DAS TAXAS REFERENTES À OCUPAÇÃO DA 

VIA PÚBLICA E DA RESPETIVA LICENÇA PARA A REALIZAÇÃO DO CIRCO NOS DIAS 21 

ATÉ 23 E 25 DE DEZEMBRO. --------------------------------------------------------------------------------------- 

  
 

11 - CRISTIANA MANUELA SILVA OLIVEIRA, REPRESENTANTE DO AGRUPAMENTO DE 

VILELA (ESCUTEIROS) - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS PELA OCUPAÇÃO DA VIA 
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PÚBLICA - PARA RATIFICAÇÃO   

 

Foi presente à reunião, um requerimento em nome de Cristiana Manuela Silva Oliveira, 

representante do Agrupamento de Vilela (Escuteiros), com o número de identificação de processo 

geral setenta e quatro mil novecentos e trinta e seis barra dezoito, para ratificação do despacho do 

senhor Presidente da Câmara, datado de doze de dezembro, que isentou o Agrupamento do 

pagamento de todas as taxas referentes às licenças necessárias para a realização de atividade para 

angariação de fundos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O DESPACHO DO 

SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE DOZE DE DEZEMBRO, QUE ISENTOU O 

AGRUPAMENTO DE VILELA (ESCUTEIROS) DE TODAS AS TAXAS NECESSÁRIAS PARA A 

REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE PARA ANGARIAÇÃO DE FUNDOS. -------------------------------- 

  

12 - EXTREME CLUDE DE LAGARES - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXA PELOS SERVIÇOS DA 

POLÍCIA MUNICIPAL PARA O EVENTO "ENDURO PAREDES" - PARA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, um requerimento com registo de entrada número catorze mil setecentos e 

sessenta e sete, em doze do corrente ano, em nome da Extreme Clube de Lagares, a solicitar a 

isenção do pagamento da taxa pelo serviço da Polícia Municipal para a realização do evento 

“Enduro Paredes” a realizar no dia trinta de dezembro próximo. -------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TAXA PELO SERVIÇO DA POLICIA MUNICIPAL PARA A REALIZAÇÃO 

DO EVENTO “ENDURO PAREDES” A REALIZAR NO DIA TRINTA DE DEZEMBRO 
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PRÓXIMO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - MACEDOS PIROTECNIA, LDA. - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DAS LICENÇAS DE 

FOGO E RUÍDO PARA A PASSAGEM DO ANO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um requerimento com o registo de entrada número setenta e seis mil 

quinhentos e onze barra dezoito, de onze de dezembro do corrente ano, proveniente da firma 

Macedos Pirotecnia, Lda., a solicitar a isenção da taxa da licença de ruído do fogo de artifício para 

a realização da passagem de Ano no Parque José Guilherme.  ------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO DA 

TAXA DA LICENÇA DE RUÍDO DO FOGO DE ARTIFÍCIO PARA A REALIZAÇÃO DA 

PASSAGEM DE ANO NO PARQUE JOSÉ GUILHERME. ---------------------------------------------------- 

  

14 - PROMOV - ASSOCIAÇÃO SOCIAL, CULTURAL, DESPORTIVA E RECREATIVA - PEDIDO 

DE ISENÇÃO DE TAXAS PELA LICENÇA DE RUÍDO E DE FOGO DE ARTIFÍCIO NA 

PASSAGEM DE ANO EM REBORDOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um ofício da Promov - Associação Social, Cultural, Desportiva e 

Recreativa, datado de dez de dezembro, o qual foi registado com o número de identificação de 

processo geral setenta e sete mil e quarenta e cinco barra dezoito, a solicitar a isenção da taxa da 

licença de ruído  do fogo de artifício para a Passagem de ano 2018/2019.--------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO DA 

TAXA DA LICENÇA DE RUÍDO DO FOGO DE ARTIFÍCIO PARA A PASSAGEM DE ANO 

2018/2019. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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15 - JOSÉ FERNANDO SILVA NETO, REPRESENTANTE DO GRUPO DESPORTIVO DA 

PORTELA - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TODAS AS TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DO 

EVENTO  DESPORTIVO "TRAIL DO CAPITÃO" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um e-mail de José Fernando Silva Neto, representante do Grupo 

Desportivo da Portela, datado de catorze de dezembro, o qual foi registado com o número de 

identificação de processo geral catorze mil novecentos e trinta e seis, a solicitar a isenção de todas 

as taxas inerentes à realização do evento desportivo designado “Trail do Capitão”, que se irá 

realizar no dia 26 de janeiro de dois mil e dezanove. ------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ISENÇÃO DE 

TODAS AS TAXAS INERENTES À REALIZAÇÃO DO EVENTO DESPORTIVO DESIGNADO 

“TRAIL DO CAPITÃO”, QUE SE IRÁ REALIZAR NO DIA 26 DE JANEIRO DE DOIS MIL E 

DEZANOVE. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

16 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE RECAREI - RETIFICAÇÃO MATERIAL DA RUA 

FERNANDO DA SILVA NOGUEIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, setenta 

e três mil quatrocentos e quarenta e nove barra dezoito, datada de vinte e oito de novembro do 

corrente ano, a remeter ao Executivo, para discussão e votação, as partes escritas e desenhadas 

sobre a toponímia da freguesia de Recarei  - Retificação material da Rua Fernando Nogueira da 

Silva Pinto para Rua Fernando da Silva Nogueira Pinto. -------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE RECAREI  – 
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RETIFICAÇÃO MATERIAL DA RUA FERNANDO NOGUEIRA DA SILVA PINTO PARA RUA  

FERNANDO DA SILVA NOGUEIRA PINTO. -------------------------------------------------------------- 

  

17 - TOPONÍMIA DE MOURIZ, FREGUESIA DE PAREDES - ALTERAÇÃO MATERIAL DA 

RUA DO SOBREIRO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral, setenta 

e três mil  quinhentos e quinze barra dezoito, datada de vinte e oito de novembro do corrente ano, 

a remeter ao Executivo, para discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a 

toponímia da freguesia de Paredes - Alteração material da Rua  da Sobreira para Rua do Sobreiro.  

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE PAREDES - 

ALTERAÇÃO MATERIAL DA RUA DA SOBREIRA PARA RUA DO SOBREIRO. ------------------- 

  

18 - TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE DUAS IGREJAS - APROVAÇÃO DA RAMPA DA 

ALDEIA NOVA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, a informação com o número de identificação de processo geral, setenta e 

quatro mil seiscentos e oito barra dezoito, datada de quatro de dezembro do corrente ano, a 

remeter ao Executivo, para discussão e votação, as partes escritas e desenhadas sobre a toponímia 

da freguesia de Duas Igrejas – Aprovação da Rampa da Aldeia Nova.-------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A TOPONÍMIA DA FREGUESIA DE DUAS IGREJAS – 

APROVAÇÃO DA RAMPA DA ALDEIA NOVA. ---------------------------------------------------------- 

23
/1

8,
1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 23/18 

Data Reunião - 2018/12/20 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 15 de 20 
 

19 - PEDIDOS DE ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Ambiente, Divisão do 

Ambiente, com o número de identificação de processo geral setenta e seis mil seiscentos e três 

barra dezoito, datada de onze de dezembro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e 

votação, catorze processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto 

de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação das faturas que se encontram 

por liquidar desde a entrada dos respetivos requerimentos, em todas as situações em que a 

mesma se aplique.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO DO PAGAMENTO 

DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A ANULAÇÃO DAS FATURAS 

QUE SE ENCONTRAM POR LIQUIDAR DESDE A ENTRADA DOS RESPETIVOS 

REQUERIMENTOS, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A MESMA SE APLIQUE, 

CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.--------------------------------------------------------- 

  

20 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROCESSO 134/07P, EM NOME DE FERNANDO 

ALVES COELHO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Planeamento e Urbanismo, 

Divisão de Gestão Urbanística, datado de seis de dezembro do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cento e trinta e quatro barra zero sete P, 

em que é requerente Fernando Alves Coelho, para que seja declarada a sua caducidade. ------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A CADUCIDADE 

DO PROCESSO NÚMERO CENTO E TRINTA E QUATRO BARRA ZERO SETE P, EM QUE É 

REQUERENTE FERNANDO ALVES COELHO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS 

CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO. -------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE ESTORNO DE DESPESA, REFERENTE AO PEDIDO DE APOIO PARA 

AQUISIÇÃO DE UMA PRÓTESE CAPILAR SOLICITADO POR MARIA VIRGÍNIA PINTO 

BORGES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral quatro mil quinhentos e um barra dezoito, datada de trinta de 

novembro do corrente ano, a remeter ao executivo, dando conta que  na sequência da atribuição 

de um subsídio  à munícipe Maria Virgínia Pinto Borges no valor de 150,00€ para apoio de uma 

prótese capilar, a requerente não procedeu ao seu levantamento pelo que é proposta o estorno do 

referido valor.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O ESTORNO DO 

VALOR DE 150,00€ ATRIBUÍDO À MUNÍCIPE MARIA VIRGÍNIA PINTO BORGES, PARA 

APOIO DE UMA PRÓTESE CAPILAR. ----------------------------------------------------------------------- 

  

22 - PROTOCOLO/ACORDO DE PARCERIA PARA A REALIZAÇÃO DO "RALLY DE 

PORTUGAL - EDIÇÃO 2019" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião uma informação do Gabinete de Vereação, com o número de identificação 

de processo geral setenta e sete mil seiscentos e sessenta e quatro barra dezoito, datada de catorze 

de dezembro do corrente ano, a remeter a minuta do Protocolo/Acordo de Parceria para 

realização do “Rally de Portugal – Edição 2019” a celebrar com todos os Municípios que integram 

a realização do Rally de Portugal – Edição de 2019 na Região Norte, bem como as respetivas 
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responsabilidades financeiras, com vista à apresentação de candidatura junto do Fundo de Apoio 

ao Turismo e ao Cinema/ Grandes Eventos Internacionais  Grandes do Turismo de Portugal.------- 

O Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, pediu a palavra para referir que reconhece a importância 

da realização do evento para a promoção do Concelho, contudo, quer face aos encargos 

assumidos com eventos anteriores, quer comparando o valor a assumir por Paredes, 

comparativamente, por exemplo, com aqueles que assumirá Lousada, onde o evento tem uma 

repercussão muito mais elevada, entendem que o valor a suportar pelo Município de Paredes é 

extremamente elevado e não condizente com os resultados espectáveis quando comparados com 

outros municípios, o que leva a ponderar a abstenção.----------------------------------------------------------- 

Pelo Senhor Vereador, Dr. Paulo Silva, foi dito que este evento tem sido financiado pela CCDR-N, 

através de fundos comunitários, com valores que rondavam o montante de um milhão de euros, 

sendo certo que neste momento não existe dotação para a realização deste tipo de eventos, logo, o 

investimento tem de ser realizado pelos Municípios envolvidos. Para além disso, referiu, ainda, 

que existe uma enorme pressão para a deslocalização do evento para a região centro, pelo que os 

Municípios entenderam apresentar uma candidatura com base nos custos dos últimos três anos, 

nomeadamente, despesas relacionadas com o ACP, GNR, Turismo Norte de Portugal, projetando, 

assim, o valor proposto. Portanto o valor referido resulta dos valores dos últimos três anos.--------- 

O Senhor Vereador, Dr. Rui Moutinho, pediu a palavra para dizer o seguinte: ”Tendo presente os 

esclarecimentos prestados pelo Senhor Vereador, Dr. Paulo Silva, vamos votar favoravelmente a 

presente proposta, sem, contudo, deixarmos de entender que é desproporcional os valores a pagar 

por Paredes e Lousada.”-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a discussão, --------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA DO 

PROTOCOLO/ACORDO DE PARCERIA PARA REALIZAÇÃO DO “RALLY DE PORTUGAL – 

EDIÇÃO 2019” A CELEBRAR COM TODOS OS MUNICÍPIOS QUE INTEGRAM A 

REALIZAÇÃO DO RALLY DE PORTUGAL – EDIÇÃO DE 2019 NA REGIÃO NORTE, BEM 

COMO AS RESPETIVAS RESPONSABILIDADES FINANCEIRAS, COM VISTA À 

APRESENTAÇÃO DE CANDIDATURA JUNTO DO FUNDO DE APOIO AO TURISMO E AO 
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CINEMA/ GRANDES EVENTOS INTERNACIONAIS DO TURISMO DE PORTUGAL.------------- 

O Senhor Presidente proferiu a seguinte declaração de voto: “Ainda bem que alteraram o sentido 

de voto, pois este evento é um dos poucos com nível nacional e internacional e não conseguia 

compreender o sentido de voto do PSD”. Disse ainda, que a diferença dos custos suportados pelo 

Município de Paredes em relação ao Município de Lousada, tem a ver, essencialmente, com a 

segurança e as bancadas, pois temos uma parte do troço no monte, e que carece de uma maior 

segurança. Acrescentou que o valor referido irá ainda baixar, com as receitas de bilheteira e 

publicidade.” --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

23 - CASA DO BENFICA EM PAREDES - PROPOSTA DE ATRIBUÍÇÃO DE SUBSÍDIO E 

APROVAÇÃO DA MINUTA DO CONTRATO DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO   

 

Foi presente à reunião, uma carta proveniente da Casa do Benfica em Paredes, com o registo de 

entrada número treze mil duzentos e quarenta e cinco datada de treze de novembro do corrente 

ano, a solicitar a atribuição de um subsídio destinado a fazer face às despesas inerentes à 

realização do Campeonato Regional Corta Mato 2018/2019.--------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA DO 

CONTRATO-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO BEM COMO A 

ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSÍDIO NO VALOR DE QUINHENTOS EUROS, CONFORME 

PROPOSTA APRESENTADA. --------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Senhor Vereador, Dr. Manuel Fernando Rocha, não participou na discussão e votação 

deste assunto. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

24 - ESTRATÉGIAS MUNICIPAIS DE ADAPTAÇÃO ÀS ALTERAÇÕES CLIMÁTICAS - EMAAC 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral setenta e 

cinco mil e vinte e oito  barra dezoito, datada de cinco de dezembro do corrente ano,  para 

aprovação do relatório de Adaptação às Alterações Climáticas do Município de Paredes no 

âmbito do projeto designado   “METROCLIMA – Adaptação às Alterações Climáticas na Área 

Metropolitana do Porto (AMP): Conhecer, Planear, Comunicar, Antecipar I (POSEUR-02-1708-FC-

000010)”.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

O Vereador, Dr. Rui Moutinho, enalteceu o trabalho desenvolvido pelos serviços municipais 

nesta matéria, e é prova de que temos nesta Câmara Municipal massa crítica e capacidade 

de fazer bem.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ---------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O RELATÓRIO DE ADAPTAÇÃO 

ÀS ALTERAÇÕES CLIMÁTICAS DO MUNICÍPIO DE PAREDES E REMETER A DESCISÃO DO 

EXECUTIVO À ÁREA METROPOLITANA DO PORTO, PARA CONHECIMENTO. ---------------- 

  

25 - SERVIÇO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO CIVIL - PROTOCOLOS DE COLABORAÇÃO - 

PARA DICUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

Foi presente à reunião, uma informação com o número de identificação de processo geral setenta e 

sete mil duzentos e sessenta e nove, datada de treze de dezembro do corrente ano, proveniente do 

Pelouro da Proteção Civil, relacionada com os protocolos e diversas empresas no âmbito de 

capacitar a atuação do Serviço Municipal de Proteção Civil.---------------------------------------------------  

 

Este assunto foi retirado da ordem do dia. -------------------------------------------------------------------------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já havia sido 

aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- Sendo onze horas, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente reunião. ------------ 

 

 

--- E eu, Verónica de Brito Castro, Licenciada e Chefe de Divisão Administrativa, redigi e, 

juntamente com o Senhor Presidente da Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se 

encontra fiel ao que de relevante se passou na mesma reunião.----------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

 

__________________________________ 
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